



martes 17 de junio de 2025

Las Guerreras Junior inician en Antequera su concentración preparatoria para el Torneo Internacional Cuatro Naciones

El alcalde Manolo Barón y el teniente de alcalde Juan Rosas saludan a las jugadoras de la Selección Española Junior de Balonmano Femenino en su primer entrenamiento celebrado en el Pabellón Fernando Argüelles.



Antequera vuelve a convertirse en referente del balonmano nacional acogiendo desde este lunes 16 de junio la concentración preparatoria de la Selección Española Junior Femenina de Balonmano. El alcalde Manolo Barón y el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, acudieron en la tarde de ayer al primer entrenamiento del combinado nacional, celebrado en el Pabellón Fernando Argüelles, para dar la bienvenida oficial a las jugadoras y cuerpo técnico encabezado por Joaquín Rocamora.

Las conocidas como Guerreras Junior permanecerán concentradas en nuestra ciudad hasta el 29 de junio, teniendo como base el Hotel Antequera Hills y desarrollando sus sesiones de preparación en las instalaciones municipales, especialmente en el Argüelles. Esta concentración servirá como puesta a punto de cara a su participación en el prestigioso Torneo Internacional Cuatro Naciones "Ciudad de Antequera", que se disputará del 26 al 28 de junio con la presencia de las selecciones de España, Portugal, Francia y Alemania.

Los encuentros del torneo tendrán lugar en el propio Pabellón Fernando Argüelles, con horario unificado a las 20:15 horas. España debutará el jueves 26 ante Portugal, continuará el viernes 27 frente a Francia y cerrará su participación el sábado 28 midiéndose a Alemania.

Durante el entrenamiento de ayer, el alcalde Manolo Barón y el concejal Juan Rosas saludaron personalmente a las jugadoras y técnicos, trasladándoles el orgullo que supone para Antequera acoger nuevamente una concentración de este nivel, así como el compromiso del Ayuntamiento con el deporte femenino y con el balonmano en particular. La visita contó también con la presencia de Ambros Martín, seleccionador nacional absoluto, que quiso acompañar a la selección junior en este primer día de trabajo en Antequera.

Con esta nueva cita internacional, la ciudad reafirma su condición de sede habitual para eventos deportivos de alto nivel, ofreciendo tanto infraestructuras de calidad como una acogida institucional y ciudadana que avalan su proyección como destino deportivo de referencia.

